

13.5.16

Liebe Frau Stang,

Was ich wünschte ich weiß gar nicht bei Ihnen sehr Ihre superliebe, herzliche Art bedanken. Tut sooo gut!!!

Den Tag nach unserem Telefonat rief mir mein Vorgesetzter Dr. Leining an, seitdem ich recht lange telefoniert habe. Und für diesen Kontakt möchte ich wieder herzlich bei Ihnen bedanken. Ein tolles Telefonat, daß mir doch sehr viel Zeit gegeben hat. Ein super kompetenter Gesprächspartner, der auch das Gautheitliche des kleinen Sieht. Leider in der Privmedizin leider oft der Fall.

Wie schade, daß es in Berlin noch keinen "Ableger" vom TEB gibt. Sollte dies in Aussicht genommen werden, bin ich sehr, sehr gespannt darauf und auch in jeglicher Form ausprobieren. Ich würde mich freuen, wenn der Kontakt bestehen bleibt und Verbleibe mit lieben Grüßen

Ihre
Berlin